



Mujeres panistas tendrán gobiernos eficientes y humanistas, asegura coordinadora de diputadas

Las mujeres del Partido Acción Nacional (**PAN**) que estarán al frente de administraciones públicas, en congresos locales y el federal desarrollarán un trabajo eficiente y humanista, aseveró la coordinadora de la bancada blanquiazul en la Cámara de Diputados, Noemí Luna Ayala.

La dirigente enfatizó que este logro lo obtendrán las panistas porque se guían por convicciones y los principios que enarbola este partido. Te podría interesar: Judicatura no desacató suspensiones judiciales, afirma Sheinbaum; no hay crisis, sostiene

Luna Ayala comentó lo anterior tras acudir a León, Guanajuato, donde acompañó a Alejandra Gutiérrez Campos a su toma de protesta como presidenta de este municipio, ocurrida en la noche del jueves.

La lideresa de los diputados federales del PAN, junto con Xóchitl Gálvez, excandidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón Por México, brindaron su apoyo a la alcaldesa constitucional.

Luna Ayala expuso que el blanquiazul es impulsor del desarrollo político de las mujeres, de ahí que cada vez más panistas lleguen a puestos de decisión para desarrollar administraciones públicas y trabajo legislativo con visión de género.

https://www.24-horas.mx/2024/10/11/mujeres-panistas-tendran-gobiernos-eficientes-y-humanistas-asegura-coordinadora-de-diputadas/#google_vignette